



Santiago de Chile, 3 de marzo de 1993

Excelentísimo Señor  
Felipe González  
Presidente del Gobierno Español  
MADRID

Estimado Presidente y amigo:

Me tomo la libertad de ocupar su atención con motivo de la próxima elección de Director General de la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO), que se realizará en Roma en noviembre de este año.

A este respecto, deseo informarle que el Gobierno que presido ha presentado la candidatura del señor Rafael Moreno para ese cargo. Rafael Moreno es una persona que ha tenido desde muy joven una importante figuración en Chile, ya que le correspondió dirigir el proceso de reforma agraria impulsado por el Presidente Eduardo Frei Montalva y fue un destacado Senador de la República, ocupando la presidencia de la Comisión de Agricultura, hasta septiembre de 1973, fecha en que fue cerrado el Congreso Nacional. Tiene, además, un vasto conocimiento de la FAO y de los asuntos internacionales ya que desde 1978 ha ocupado cargos de alta responsabilidad en dicha Organización. En la actualidad es Subdirector General de la FAO y Representante Regional para América Latina y el Caribe con sede en Santiago.

Por otra parte, es importante tomar en consideración que nunca un latinoamericano ha ocupado el cargo de Director General de la FAO y, en la actualidad, no hay representantes de esta región dirigiendo ninguna de las grandes agencias del sistema de Naciones Unidas.